

FEEDBACK OSCE MEDIK BLOK 1.3 TA 2022/2023

22711156 - WHINDI INSANIA

STATION	FEEDBACK
Lapang pandang	IC lengkap//Persiapan: ok//LP cara pemeriksaan tidak tepat krn pemeriksa tidak menutup salah satu mata, sebaiknya dari perifer ke tengah berhenti di beberapa titik tidak hanya dari titik paling luar//OEO belum melakukan pantulan sinar di kornea, tidak tes konvergensi//TIO tidak membandingkan dengan pemeriksa
Nervus Cranialis	cuci tangan who: tangannya tidak usah diuwel-uwel kalau sudah selesai 6 langkah cuci tangan. px n. I: bau-bauan tidak perlu diperkenalkan terlebih dahulu karena menggunakan aroma yang bisa ditemukan sehari-hari, seharusnya 1 bahan diperiksakan ke kedua lubang hidung dahulu (bukan langsung semua bahan untuk satu lubang hidung baru pindah ke lubang hidung satunya). px n. V: selalu cobakan dulu stimulus yang akan diberikan ke pasien (terutama kalau stimulusnya berbahaya, seperti stimulus tajam), belum menanyakan apa yang dirasakan, di mana pasien merasakannya, dan apakah sama kanan-kiri untuk masing-masing regio inervasi cabang n. V), palpasi seharusnya dilakukan pada masing-masing otot yang diperiksa (bukan sekadar memegang wajah pasien). px n. VII: tidak inspeksi wajah pasien pada kondisi istirahat, pada px rasa-rasa --> belum menyiapkan kertas untuk ditunjuk pasien, jadi pasien sempat menarik lidah masuk saat px (padahal selama px ini, pasien TIDAK BOLEH MENARIK LIDAH MASUK KE MULUT karena akan menyebabkan sensasi rasa terdeteksi oleh n. IX (px jadi tidak valid)). px refleks kornea: tidak dijelaskan walaupun sudah dipancing dengan diminta membaca ulang soal.
R. Fisio sensi	Alat belum disiapkan dengan lengkap, Teknik pemeriksaan reflex fisiologi masih harus belajar lagi, pemeriksaan reflex tidak muncul walau sudah dipukul berkali-kali, cara pegang palu reflex kurang tepat, pemeriksaan sensorik jangan lupa tanyakan simetrisitas, intensitas, lokasi bukan hanya terasa/tidak, komunikasi bisa ditingkatkan lagi
S. Anterior	IC: jelaskan dulu ketidak nyamanannya apa, PERSIAPAN: cukup. PALPEBRA DAN SILIA: cukup, KONJUNGTIVA DAN SKLERA: latihan lagi tekniknya membuka alpebra terutama yang superior jangan di intip ya. KORNEA: cukup, COA-IRIS-PUPIL-REF PUPIL: rep pupil: cukup, COA terlewati, LENSA: cukup, Good job, semangat lagi ya latihannya bir makin jago
Visus	interpretasi visus mata kanan kurang tepat, pemeriksaan dengan cahaya seharusnya dilakukan dengan jarak 1m, belum melakukan px lambaian tangan, belum melakukan px persepsi warna